

# **Neuer Gemeindepädagoge für die Süd-Region stellt sich vor**

03.09.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Seit dem 1. September bereichert Joshua Lorenz das Team des Kirchenkreises als neuer Gemeindepädagoge für die Südregion (Wusterhausen und Neustadt).

Joshua Lorenz lebt mit seiner Frau Clara und den beiden Kindern seit 2024 in Lögow, wo die Familie einen alten Dreiseitenhof saniert.

Nach einer Ausbildung zum Maurer und mehreren Jahren Theologiestudium wird er nun seine pädagogischen Kompetenzen weiter vertiefen – mit dem Ziel, Kinder und Familien mit Herz und Tatkraft zu begleiten. Er freut sich sehr auf die bevorstehenden Aufgaben – und auf die Möglichkeit, sein Wissen über die Bibel, seine Leidenschaft, Reich Gottes zu bauen, und die Liebe Gottes weiterzugeben.

Die feierliche Einführung in seinen Dienst als Gemeindepädagoge findet im Familiengottesdienst am 2. November um 14.00 Uhr in der Ev. Kirche zu Köritz statt.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!

**Einen Kommentar schreiben**